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Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Sachstand Kulturforum in der 
Wartburgregion 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Eisenacher Stadtrat fasst mehrheitlich in seiner Septembersitzung den Beschluss, die 
Oberbürgermeisterin zu beauftragen, im Herbst 2014 ein Kulturforum zu organisieren und 
diesbezüglich auf den Landrat des Wartburgkreises, um möglichst ein gemeinsames 
Kulturforum in der Wartburgregion zu realisieren. Ein Beschluss des Kreistages des 
Wartburgkreises zur Durchführung eines Kulturforums, das sich insbesondere mit der 
weiteren Finanzierung des Eisenacher Landestheaters befassen soll, wurde bereits im 
Frühjahr 2014 gefasst. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche konkreten Schritte zur organisatorischen Vorbereitung des Kulturforums wurden 

bisher in die Wege geleitet? 
2. Wurden der Landrat des Wartburgkreises bzw. die hauptamtliche Beigeordnete in dieser 

Frage bereits kontaktiert und mit welchem Ergebnis? 
3. Wann und wo soll/wird das beschlossene Kulturforum stattfinden? 
 
 
 
Michael Klostermann 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


